
 COMMUNIQUE DE PRESSE  
 
Ambassade des Etats-Unis 
d’Amérique  
Bureau des Affaires Publiques   
 

 

 
Tabarre 41, Boulevard 15 octobre 

Port-au-Prince, Haïti 
Tél: 2229-8351 / 2229-8903  

 

Le 24 août 2009 

                       No.2009/57  

 

Le nouvel Ambassadeur des Etats-Unis, Kenneth H. Merten,  

est arrivé en Haïti 
                                                                  

Le nouvel Ambassadeur des Etats-Unis en Haïti, l’Ambassadeur Kenneth H. Merten, est arrivé à 

Port-au-Prince.  Le lundi 24 août 2009, il a présenté ses lettres de créance au Président de la 

République, son excellence René Préval.     

 

 
 

L’Ambassadeur Kenneth H. Merten en conversation avec le Président haïtien, René Préval  

lors de la présentation de ses lettres de créance. 

 

«En commençant mes activités, je suis convaincu que les relations qui existent entre Haïti et les 

Etats-Unis doivent être fondées sur trois principes: le respect, le partenariat et la responsabilité… 

Nous travaillerons ensemble, avec responsabilité. Ce qui signifie que les Etats-Unis doivent toujours 

respecter ses engagements envers Haïti.  Ce qui signifie également que le  Gouvernement haïtien 

pour sa part, doit faire tout son possible pour honorer ses propres objectifs de développement et de 

bonne gouvernance», a déclaré l’Ambassadeur Merten.  «Je sais qu’Haïti traverse encore des 

moments difficiles et qu’elle a beaucoup, beaucoup d’exigences. Je ne me fais pas d’illusions. Mais 

j’ai un sentiment d’optimisme parce qu’Haïti possède maintenant beaucoup d’éléments pour avancer 

vers un avenir plus paisible, démocratique et prospère».  Il a également réitéré le soutien des Etats-

Unis à Haïti et indiqué qu’il attend avec impatience de commencer à travailler en ami et partenaire 

d’Haïti.  
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Kenneth Merten est un diplomate de carrière de haut rang qui a rejoint le service diplomatique en 

1987 et qui a déjà occupé deux fonctions en Haïti.  Plus récemment, l’Ambassadeur Merten a 

travaillé au poste de Secrétaire Exécutif Adjoint pour le Secrétaire d’Etat américain Hillary Clinton;  

une position qu’il occupait également avec l’ancien Secrétaire d’Etat Condoleezza Rice.  La carrière 

diplomatique à l’étranger de l’Ambassadeur Merten inclut l’Ambassade Américaine à Paris, 

l’Ambassade Américaine à Port-au-Prince, la Mission américaine à l’Union Européenne à Bruxelles 

et l’Ambassade Américaine à Bonn. Les expériences à Washington de l’Ambassadeur Merten 

comprennent deux positions au Centre d’Opérations du Département d’Etat qui coordonne le travail 

et les déplacements quotidiens du Secrétaire d’Etat.  Il a travaillé au Bureau des Affaires 

Economiques et Commerciales et au Bureau chargé des relations avec Cuba.  Il a également travaillé 

pour les Conseillers Spéciaux sur Haïti de 1993 à 1994. 

L’Ambassadeur Merten détient une licence en Administration de l’Université Miami à Ohio, et une 

maitrise en Administration Publique de l’Université Américaine. Il a effectué des études à 

l'Université d’Aix-Marseille en France et à «Karl Franzens Universität» en Autriche qui complètent 

ses autres travaux académiques.  

L’Ambassadeur Merten est né à St. Louis, dans le Missouri mais considère Hudson, Ohio comme sa 

ville natale. Il est marié à Susan Greenman Merten et a deux enfants. 

(Fin de texte)   
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August 24, 2009  

No. 2009/57 

 

Kenneth H. Merten, U.S. Ambassador to Haiti, 

arrives in Port-au-Prince 

The new Ambassador of the United States in Haiti, Ambassador Kenneth H. Merten, has arrived 

Port-au-Prince.  On Monday August 24, 2009, he presented his letters of accreditation to the 

President of the Republic, his Excellency Rene Préval.  

 

Ambassador Kenneth H. Merten talking to Haitian President Rene Préval 

during the presentation of the Ambassador’s letters of accreditation. 

 

“Relations between Haiti and the United States should be based on three ideas:  respect, partnership 

and responsibility… This means the United States should always fulfill commitments we have made 

to Haiti.  It also means the Haitian Government must do all it can to meet its own goals of 

development and good governance.” said Ambassador Merten.  “I know that these are still difficult 

times and Haiti has many, many needs.  I have no illusions.  Yet I also feel optimistic, because Haiti 

now has many of the elements to move into a more peaceful, democratic and prosperous future.”   

He also reiterated the United States’ support to Haiti and said that he is looking forward to work as a 

friend and a partner of Haiti. 
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Kenneth Merten is a career Foreign Service Officer who joined the Foreign Service in 1987, and has 

served two previous diplomatic assignments in Haiti.  Most recently, Ambassador Merten has served 

as a Deputy Executive Secretary to U.S. Secretary of State Clinton and earlier to U.S. Secretary of 

State Rice.  Ambassador Merten’s overseas assignments include the U.S. Embassy in Paris, the U.S. 

Embassy in Port-au-Prince, the U.S. Mission to the European Union in Brussels and the U.S. 

Embassy in Bonn.  Ambassador Merten’s Washington experience includes two assignments in the 

State Department Operations Center, which supports the daily work and travel of the Secretary of 

State.  He also has worked in the Bureau of Economic and Business Affairs and on the Cuba Desk, 

and worked for the Special Advisors on Haiti in 1993-1994.   

Ambassador Merten holds a B.A. from Miami University in Ohio, and a Masters in Public 

Administration from American University.  Studies at the Université d’Aix-Marseille in France and 

at Karl Franzens Universität in Austria complement his other academic work.    

 

Ambassador Merten was born in St. Louis, Missouri and considers Hudson, Ohio his hometown.  He 

is married to Susan Greenman Merten and has two children. 

 

(End of text)   


